

Joseph Dirand



Le classicisme réinventé *Cutting-edge classicist*

Alors qu'il vient de livrer le nouvel hôtel Four Seasons, The Surf Club à Miami, réalisé en collaboration avec l'architecte Richard Meier, Joseph Dirand peut s'enorgueillir de ses projets récents: une magnifique collection d'objets de bureau en série limitée en hommage à Jean Puiforcat pour la maison du même nom, le restaurant Loulou au musée des Arts Décoratifs et un appartement avenue Montaigne à Paris, ainsi qu'une maison à Francfort. Autant de projets stimulants qui l'incitent à trouver d'autres inspirations, comme par exemple ce projet sur une île aux Bahamas, une aventure qui le passionne. F.C.P.

Having just completed the new Four Seasons Hotel at The Surf Club in Miami, co-designed with the architect Richard Meier, Joseph Dirand can be proud of his recent commissions: a marvelous limited series collection of office accessories for Puiforcat, in homage to founder Jean Puiforcat, the restaurant Loulou at the Musée des Arts Décoratifs and an apartment on Avenue Montaigne in Paris, a house in Frankfurt... All stimulating projects that led him to discover new sources of inspiration—especially the bungalows that he's designing in the Bahamas, which he sees as a real adventure. F.C.P.



Un appartement à Paris.
An apartment in Paris.